
Gründung einer großen religiösen institution
Beitrag von „Mehregaan“ vom 10. November 2007, 13:29

An dieser Meinung ist auch nichts Schlechtes, ich glaube auch an meine Götter, doch ich
erachte die anderen Religionen nicht als Gift, jeder Mensch sollte sich sein eigenes Seelenheil
suchen, ich habe meines im Glauben an Melquart, Baal und Tanit gefunden und Sie Ihres auch,
Ihre Religion ist in meinen Augen nicht schlecht, auch mein Glauben ein anderer ist.
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